

Der Schutterzeller Heizungsbauer Jürgen Gassmann eröffnet den ersten Online-Fachbaumarkt.

Mit seiner Internetidee will Heizungs- und Solarbauer Jürgen Gassmann den Baumarkt aufreisen.

Schutterzell:

"Preishammer: Solaranlage, komplett für 4598 Mark" verkündet die Web-Site. Mit diesem Schnäppchen hebt die Gassmann GmbH aus Schutterzell den Baumarkt und somit eine völlig neue Idee ins Internet. (www.gassmann-heizung.de) Der Heizungs,- Sanitär- und Solarbauer Jürgen Gassmann, 38, startet in diesen Tagen den ersten Online-Shop für Markenartikel, die normalerweise kein Privatmann bekommen kann. Sie können ausschließlich über Handwerksbetriebe bezogen werden.

Sonnenkollektoren werden nach seiner Aussage sogar günstiger angeboten als von dem staatlich geförderten Phoenix-Projekt. "Wir zielen auf Kunden mit gehobenen Ansprüchen ab, die sonst Ihren Bedarf bei großen Baumärkten decken" erläutert Gassmann seine Internet-Idee. Von den qualitativ besonders hochwertigen rund 520.000 Artikeln im Bereich Heizung,- Sanitär- und Solarbau bietet Gassmann vorläufig nur ein paar hundert über das Internet an. "Wir werden das Angebot der Nachfrage entsprechend ausbauen" sagt er. Ausgeliefert werden die bei Gassmann bestellten Produkte frei Haus. (ab 200,- DM) Bauherren mit Do-it-yourself-Ambitionen können bei Bedarf über die 1989 gegründete Schutterzeller Firma auch die dem Raum entsprechende Berechnung der Heizkörpergröße oder der benötigten Solarzellenfläche erhalten.